

VI Reunión Anual de Comités Asesores de Investigación de Cenipalma

Del 27 al 29 de abril de 2005 se llevará a cabo la sexta versión de esta importante reunión en la que las empresas palmicultoras hacen presentaciones acerca de tecnologías que están aplicando y que pueden ser utilizadas por las otras empresas. Este año tendrá lugar en el Centro de Convenciones de Cafam Floresta en Bogotá y contará con la participación de alrededor de 40 exposiciones.

El objetivo es dar a conocer a los palmeros colombianos las experiencias obtenidas por las plantaciones en los diferentes procesos que desarrolla la agroindustria para la producción de aceite y uso de productos y subproductos.

Los temas que se desarrollarán van desde salud y nutrición humana, diseño de unidades de manejo agronómico, estructura de alianzas estratégicas,

establecimiento de unidades de asistencia técnica, diseño de plantaciones con sistemas de georeferenciación, hiperfertilización en la palma de aceite, manejo comercial de híbridos, determinación de pérdidas de aceite en campo y plantas de beneficio, manejo de plagas, hasta el avance y perspectivas de la producción de biodiésel a partir del aceite de palma en Colombia. Al finalizar el evento se premiará a los mejores trabajos presentados.

Al igual que el año pasado, la Reunión Anual de Investigadores contará con una variada muestra comercial de empresas relacionadas con el trabajo de la agroindustria de la palma de aceite.

Cenipalma espera contar con la participación de todos los palmicultores y personas interesadas en los temas que se tratarán durante este importante encuentro. ☞

Cenipalma participa en el Comité de Ciencia y Tecnología

Pedro León Gómez Cuervo, Director Ejecutivo de Cenipalma, fue invitado a la reunión del Consejo Departamental de Ciencia y Tecnología realizada en Bucaramanga el 3 de marzo.

Durante el evento, Colciencias y el Instituto Colombiano de Petróleos (ICP) hicieron su presentación institucional. Posteriormente se presentó el avance de la agenda de ciencia y tecnología del departamento de Santander y su centro de excelencia ya aprobado. Siguió la presentación del grupo de energía y minería con su plan de acción para 2005, para después seguir con los avances del programa de salud durante 2004.

Acto seguido se pasó a la presentación del proyecto, ya aprobado por Colciencias, cuyo tema es "Selección de carbones y su aplicación como combustible en hornos para la producción limpia

de cerámicas en los departamentos de Boyacá, Santander y Norte de Santander". Luego se realizaron las presentaciones del proyecto de Ecoturismo para la provincia Guanentina, Santander y del pacto regional por la innovación.

Finalmente, Pedro León Gómez presentó el video del Campo Experimental Palmar de La Vizcaína. El secretario de Planeación Departamental, Luis A. Mecías Velasco, propuso que el director de Cenipalma sea invitado permanente del Comité de Ciencia y Tecnología, propuesta que fue aceptada por los asistentes. La próxima reunión se realizará en el campo experimental.

A la reunión asistieron: María del Rosario Guerra, directora de Colciencias; Álvaro Beltrán, rector de la Universidad Industrial de Santander; Orlando Díaz, director del ICP y Humberto Vargas, asesor de la Gobernación de Santander, entre otros. ☞